

Objekttyp: **TableOfContent**

Zeitschrift: **Revue suisse : la revue des Suisses de l'étranger**

Band (Jahr): **42 (2015)**

Heft 3

PDF erstellt am: **14.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

Prévisions électorales

- 4 Courrier des lecteurs
- 6 Images
Samir et sa famille irakienne
- 8 En profondeur
Intégration: tentative d'explication
- 12 Tribune
Georg Kohler nous parle de rhétorique électorale
- 13 Politique
Le franc fort: malédiction ou bénédiction?
- 16 Interview
Les ambitions politiques de l'ambassadeur Tim Guldemann
- Pages régionales
- 17 Politique
Politique d'immigration: la tâche inextricable du Conseil fédéral
- 19 Économie
Les grands projets de Camille Bloch
- 22 Sport
Les footballeuses ne sont pas prises au sérieux
- 24 Informations de l'OSE
- 27 Nouvelles du Palais fédéral
- 30 Trouvailles et écho



L'effervescence était palpable chez les analystes de la politique suisse le 12 avril. Les élections dans le canton de Zurich ont suscité l'agitation, de Romanshorn à Genève, car tout le monde voulait savoir si les résultats seraient annonciateurs de ceux des élections parlementaires d'octobre. Qu'en pensent les experts? Certains estiment que oui, d'autres que non et tous justifient leur opinion avec d'éloquents explications.

Pour faire bref, personne n'en a la moindre idée. Ce que l'on remarque, c'est que le PLR, qui avait joué par le passé un rôle de formation et de soutien de l'État, se ressaisit après un déclin de presque 20 ans. On peut s'en réjouir. En effet, dans les difficiles débats actuels sur les relations entre la Suisse et ses voisins européens, une forte voix de droite doit émerger et se démarquer de l'UDC en voyant dans l'UE non pas une ennemie mais des voisins proches et d'importants partenaires commerciaux au destin desquels la Suisse est étroitement liée. Entretenir l'image d'une Europe hostile et se complaire dans une attitude nationaliste est certainement néfaste à la Suisse.

À partir de la page 17, Jürg Müller nous relate l'avancement de la mise en œuvre de l'initiative contre l'immigration de masse et de la situation extrêmement difficile dans laquelle se trouve le Conseil fédéral. Pour résumer son analyse qui retranscrit naturellement une situation à un moment donné, on peut dire que le Conseil fédéral cherche la quadrature du cercle.

L'article «En profondeur» de ce numéro est consacré à l'intégration. Étroitement liée à l'immigration, l'intégration se retrouve donc au cœur des débats de cette année électorale. Mais qu'entend-on réellement par intégration? Comment s'intègre-t-on dans une société? Ou bien, n'est-ce pas plutôt la société qui intègre? Est-ce qu'on attend de tous les mêmes efforts d'intégration? Marc Lettau tente de répondre à ces questions dans un article sur ce sujet (page 8).

Revenons brièvement sur les élections zurichoises du 12 avril pour lesquelles à peine plus de 30% des électeurs se sont déplacés. Ce constat est déplorable car cela signifie que c'est une minorité qui décide. En vue des élections nationales, je m'adresse à vous, Suisses et Suissesses de l'étranger, pour vous rappeler que vous devez vous inscrire dans le registre électoral afin de pouvoir participer aux élections. Vous trouverez un formulaire d'inscription en page 25.

BARBARA ENGEL, RÉDACTRICE EN CHEF



Couverture: le drapeau suisse devant le symbole de l'euro de la Banque centrale européenne (BCE). Photo prise à Francfort-sur-le-Main.
Photo: © Keystone Martin Ruetschi